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REQUER INFORMAÇOES SOBRE A CICLOFAIXA.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre a
ciclofaixa de Ribeirão Preto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1.

PP?!“

Qual o valor gasto mensalmente para a manutenção da ciclofaixa em
Ribeirão Preto?
Existiam patrocinadores para a realização deste projeto?
Quem eram os patrocinadores?
Qual o valor arrecadado mensalmente com tais patrocínios?
Existem opções de lazer e esportes para a população que irá suprir a falta
da ciclofaixa?
Existe previsão para que a ciclofaixa seja novamente oferecida para a
populaçãode Ribeirão Preto?

Sala das sessões, lº fevereiro de 2018.
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Vereador - PDT


